

## FIÈVRE JAUNE.

**Afrique : CÔTE DE L'OR.** — Un cas (indigène) de fièvre jaune a été signalé à Yapei, dans le Dagomba Ouest, le 17 mars; Yapei ou Tamale Port est situé sur le Volta Blanc, à 40 kilomètres au sud-ouest de Tamale.

**Amérique : BRÉSIL.** — Deux cas mortels de fièvre jaune ont été signalés au cours de la semaine se terminant le 19 mars dans une localité de l'Etat d'Espírito Santo éloignée du bord de la mer, mais reliée à la côte par un chemin de fer.

## YELLOW FEVER.

**Africa : GOLD COAST.** — A case of yellow fever (native) has been reported at Yapei, in the Western Dagomba, on March 17th. Yapei or Tamale Port is situated on the White Volta River, twenty-five miles to the south-west of Tamale.

**America : BRAZIL.** — Two fatal cases of yellow fever were reported during the week ended March 19th, in a locality of the State of Espírito Santo situated inland but connected with the coast by rail.